

06/10/2016

La Serena: Fiscalía inicia de oficio investigación agresión que habrían sufrido internos del penal de Huachalalume

La Fiscalía de La Serena ordenó una investigación de oficio, una vez que tomara conocimiento por informaciones de prensa escrita, prensa digital y televisión, respecto a un caso de agresiones que habrían sufrido internos del CDP de Huachalalume y en los que le cabría participación a personal de Gendarmería, ocurrida en fecha aún indeterminada.

Dicha investigación fue ordenada por el fiscal jefe de La Serena, Marcial Pérez, en atención a la información difundida a través de los medios de comunicación.

La Fiscalía instruyó esta investigación de conformidad a las disposiciones del Código Procesal Penal y Código Penal.

